

## Südsee-Feeling auf den Cookinseln

Im Sommer hatte Meier's Weltreisen zum Go Oceania Famtrip geladen, bei dem alle Teilnehmer sich für das Hauptseminar in Neuseeland trafen. Die abgebildete Gruppe lernte zusätzlich noch die Cookinseln kennen, genauer die beiden touristisch wichtigen Eilande Rarotonga und Aitutaki.



## Radeln und Essen im Elsass

Ein Wochenende lang hat das Key-Account-Managemer von Thomas Cook gemeinsam mit einigen Vertriebspart kräftig in die Pedale getreten. Und das war auch gut so. Denn als Ziel hatte sich der Cook-Kooperationspartner' radel das Elsass ausgesucht, das nicht nur für seine lands liche Attraktivität, sondern auch für kalorienreiche Geni wie Flammkuchen und Wein steht.



## Deutscher Reisering: Sommerfest im Beach-Club

Da die Reise bis nach Hawaii dann doch sehr weit ist, hat der Deutsche Reisering sein Sommerfest ganz einfach in einen Berliner Beach-Club verlegt – und unter ein Hawaii-Motto gestellt. Bei angenehmen Sommertemperaturen lauschten die angereisten 160 Reisering-Touristiker den Infos der 20 Aussteller einer Reisemesse, bevor sie das Gelernte mit kühlem Bier und Cocktails verinnerlichten. Immer mittendrin: die beiden Reisering-Vorstände Peter Beyer (links) und Wolfgang Schmidt (rechts) sowie Geschäftsführer Andreas Quenstedt.

## Ein Hauch Karibik im Mittelmeer

Elf Workshops in sieben Tagen – nach entspannter karibischer Lebensart klang das Programm nicht, das 41 Seminar-Teilnehmer auf der Star Flyer der Reederei Star Clippers während einer einwöchigen Segeltour durch das Mittelmeer absolvierten. Mit an

